

独歩・協働

津島市立神守中学校
第2学年 学年通信 No.6
令和2年9月30日発行

<令和2年度学校祭>

今年の学校祭は体育祭のみでしたが、体育祭に生徒のエネルギーが凝縮され、最高の盛り上がりとなりました。保護者の皆様におかれましては、見学ができない状態での実施で申し訳ありませんでした。生徒たちは、競技に力一杯臨み、勝ったときには全身で喜びを表現したり、ブロック別ダンスでは表情豊かに一生懸命踊ったりすることができました。各クラスの特徴がよく表れた半日となりました。また、今年は、応援バルーンスティックを使って応援をしました。可能な範囲で同じブロックの他学年を応援しました。以下、学校祭順位や写真を載せます。ぜひ、ご覧ください。

学校祭総合順位

1位 青ブロック・赤ブロック 3位 黄ブロック 4位 紫ブロック

2年生の様子(全員ルー・ブロック別ダンス・綱引きなど)



クラス写真(学校祭終了後)



<これからの生活について>

早いもので、10月を迎えます。朝・晩は肌寒さを感じる季節になっていきます。それと同時に、じっくりと落ち着いて学習できる時期になります。この時期は、学校祭での疲れや季節の変わり目で体調を崩しがちです。体調管理には、十分に注意して生活してけるとよいと思います。



中学校生活もおおよそ折り返し地点にたどりつきました。つまり、卒業や受験までおおよそ1年半ということです。学年集会で、これから「**神守中学校の中心的存在となること**」や、「**進路を積極的に意識していくこと**」などについて話しました。これからの2年生のさらなる飛躍に期待しています。

<三者懇談について>

10月6日(火)～9日(金)までの4日間で三者懇談を行います。懇談場所は各教室で、懇談時間は10分程度を予定しています。三者懇談で通知表をお渡しし、学習面や生活面で頑張っていることなどをお伝えできればと考えています。ご不明な点や困っている点などがありましたら、遠慮なくご相談ください。なお、生徒は4日間ともに13時40分下校予定です。三者懇談がない日は16時まで家庭学習の時間ですので、お声掛けをよろしくお願いいたします。